

10 octobre prochain. Voici quelques-unes des questions générales qui figureront à l'ordre du jour :

1° Etudes monographiques ; 2° Espèces, hybrides et métis ; 3° Unification des mesures micrométriques ; 4° Influence de la nature du sol et des végétaux qui y croissent sur le développement des champignons.

La cotisation, qui est de vingt francs, est destinée à couvrir les frais d'impression des actes du Congrès.

Si quelqu'un de nos lecteurs désire prendre part à ce Congrès, il doit adresser son adhésion à M. E. Perrot, secrétaire général de la Commission d'organisation, Boulevard Raspail, No 272, à Paris.

Les chenilles du Clisiocampe

Comme nous l'avions prévu et dit à plusieurs reprises, il n'y avait pas lieu de s'abandonner aux plus noires alarmes, à la vue des ravages exercés dans nos forêts, ces années dernières, par les chenilles du Clisiocampe. Ce fléau, qui n'était pas une nouveauté, ne dure qu'une ou deux années au même endroit, et les arbres attaqués ont vite fait de réparer le dommage qu'ils ont souffert. Ces insectes sont maintenant revenus à leur proportion normale, à ce qu'il semble, dans toutes les parties du pays. Les personnes friandes de sirop d'érable ont encore de beaux jours devant elles !

JOURNAUX ET REVUES

—Prospérité et longue vie au *Moniteur acadien*, qui a commencé dernièrement sa 34^e année.

—Nous n'avons pu saluer avant ce jour le *Colon*, journal hebdomadaire (\$1 par année), qui paraît à Roberval depuis l'hiver dernier. Nous lui souhaitons tout l'encouragement qu'il mérite.